



VEN familiares altas posibilidades de que agredidos en video sean jóvenes desaparecidos en Lagos de Moreno. **pág. 14**

Fiscalía de Jalisco pedirá a FGR atraer el caso

Hallan auto calcinado de jóvenes desaparecidos

Por Cristina Ceja
cristina.ceja@razon.com.mx

La Fiscalía General del Estado de Jalisco (FGEJ) dio a conocer que durante la madrugada de ayer fue hallado un vehículo calcinado que coincide con el automóvil que pertenece a uno de los cinco jóvenes desaparecidos en Lagos de Moreno, Jalisco, y que al interior se encontraron restos humanos.

Dicho vehículo fue localizado en la carretera Encarnación de Díaz-Lagos de Moreno, a la altura de la tienda Nuevo Milenio, dijo el fiscal Joaquín Méndez Ruiz en conferencia de prensa, donde también estuvo Gustavo Quezada Esparza, director general del Instituto de Ciencias Forenses, quien dejó abierta la posibilidad de que en el auto haya más de una persona muerta.

LA FISCALÍA GENERAL del Estado de Jalisco dio a conocer ayer que la investigación sobre el paradero de los cinco jóvenes se extendió al municipio de Teocaltiche.

Eldato

"De los restos localizados en el vehículo se harán los estudios correspondientes sociológicos para determinar el número mínimo de individuos; asimismo, se pretenderá obtener los perfiles genéticos de los restos de los que mencionamos, así como de los familiares para tener ya como muestra de referencia y los perfiles de los restos óseos, hacer una comparativa para lograr la identificación plena", señaló.

AUTORIDADES detallan que al interior habían restos humanos que analizan para saber si es uno de los muchachos; operativos de búsqueda continúan, dice Secretaría de Seguridad local

LOS 5 JÓVENES NO LOCALIZADOS EN LAGOS DE MORENO

La Comisión de Búsqueda de Personas del Estado de Jalisco emitió fichas de búsqueda.

Diego Alberto Lara Santoyo	Uriel Galván González	Dante Cedillo Hernández	Roberto Carlos Olmeda Cuelar	Jaime Adolfo Martínez Miranda
20 AÑOS	19 AÑOS	22 AÑOS	20 AÑOS	21 AÑOS

Además, se informó que continúan los operativos de búsqueda de manera permanente, los cuales se iniciaron "desde el momento en que se tuvo conocimiento de la desaparición, efectuándose despliegues terrestres de 40 unidades y 50 elementos".

Por su parte, el coordinador general del gabinete de seguridad de Jalisco, Ricardo Sánchez Beruben, señaló que ante la presunción de que en este hecho esté involucrado un grupo de la delincuencia organizada, se pedirá a la Fiscalía General de la República (FGR) que atraiga la indagatoria.

En la conferencia, también se dio a conocer que familiares de las víctimas ven "altas probabilidades" de que quienes aparecen en una fotografía que se divulgó en redes sociales sí son sus parientes.

"De manera preliminar consideran que hay altas probabilidades de que los jóvenes que aparecen en la fotografía son sus familiares", refirió la titular de la Fiscalía Especializada en Personas Desaparecidas, Blanca Jacqueline Trujillo.

"Les fue recabada una entrevista en ese sentido, donde consideran que si se trata de ellos. Seguiremos agotando todas las líneas de investigación que sean pertinentes y los operativos serán de manera constante", manifestó.

La funcionaria de la Fiscalía estatal agregó que el material ya forman parte de la carpeta de investigación.

Por la noche, familiares de los cinco jóvenes desaparecidos realizaron una misa en el Templo de la Merced, en Lagos de Moreno y después se manifestaron para exigir justicia.